
 Gruppo Consiliare del Partito Democratico Città di Biella 

 

 

Interrogazione su posizionamento totem informativi. 

 

 

Viene presentato il testo dell’interrogazione depositata in data 17 maggio 2022 

con richiesta di risposta scritta, non ricevuta nei 30 giorni  

previsti dal Regolamento, nonostante solleciti ripetuti. 

 

 

Premesso che  

- nel periodo dell’allerta nazionale, causata dalla pandemia di COVID 19, autorizzazioni di vario 

genere sono state rilasciate in deroga rispetto alla normativa vigente (il riferimento più evidente è 

quello dei dehors per i locali di ristorazione);  

- nel momento di veloce apertura dei centri vaccinali COVID sono stati posati in città parecchi totem 

informativi di forma, materiale e dimensione diverse;  

- fortunatamente la situazione si sta normalizzando con il ritorno ad una gestione ordinaria di 

richieste e procedure;  

 

 

il Gruppo Consiliare interroga il Sindaco  

 

per conoscere 

• quale iter autorizzativo sia stato seguito per la posa dei totem (allegata una fotografia tipo) e quali 

costi eventuali siano stati sostenuti direttamente dal Comune; 

• se gli uffici competenti, alla luce dell’esperienza appena trascorsa, ritengano necessario apportare 

modifiche al regolamento ed alla modulistica comunale vigente; 

• dove verranno messi i totem smantellati od eventualmente come verranno reimpiegati; 

• a chi resterà la proprietà delle strutture. 

 

Si richiede risposta scritta orale. 

 

Il Gruppo Consiliare 

Valeria Varnero, Marta Bruschi, Mohamed Es Saket, Manuela Mazza, Paolo Rizzo 

 

Biella, 15 novembre 2022 
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